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В Федеральном агентстве по рыболовству уже идет спешная работа над
законопроектом о втором этапе распределения квот на вылов краба в России,
однако результаты первого этапа квотирования вызывают критику в регионах и
вопросы у сенаторов. Об этом заявила председатель Совета Федерации Валентина
Матвиенко на пленарном заседании палаты регионов 4 октября во время
«правительственного часа» с участием главы Минсельхоза Дмитрия Патрушева.

      

 

  

Ранее Минсельхоз объявил первый этап конкурса на распределение квот на вылов
краба. Однако, как отметила Матвиенко, те, кто взял на себя обязательства построить в
России соответствующие суда для лова, свои обещания не выполнили. «Сейчас идет
спешная работа по принятию закона о втором этапе распределения квот. Так, может,
разобраться с первым этапом, довести его до логического завершения, показать
эффективность этой меры? А потом уже действовать дальше», – заметила спикер.

  

Она сообщила, что все рыболовецкие регионы прислали отрицательные отзывы на закон
о втором этапе распределения «крабовых» квот. Спикер порекомендовала
руководителю Росрыболовства Илье Шестакову «ту энергию, которую он прилагает для
продавливания закона, направить на диалог с регионами и ассоциациями рыбаков».

  

«Сейчас не время разрушать то, что работает», – считает Матвиенко.

  

Рыболовы не хотят менять ежей и крабов на новые суда

  

Спикер убеждена, что если инвесторы уже вложили деньги, строго исполняют
обязательства, построили предприятия, то с ними «надо действовать поделикатнее» и
не продавливать свои решения «нахраписто». «Хотела бы, чтобы Илья Васильевич
(Шестаков. – Прим. ред.) нас услышал: мы – палата регионов, и если все рыболовецкие
регионы против, то мы не имеем юридического права принимать такой закон. Нам
написали губернаторы сразу нескольких регионов – они что, враги, не
государственники? Поэтому работать (Росрыболовству. –  Прим
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. ред.
) надо повнимательнее, корректнее. Хочу предупредить, мы не будем принимать закон
вопреки мнению субъектов Федерации», – заявила спикер

  

При этом Матвиенко отметила, что Росрыболовством и в целом Минсельхозом «многое
делается». «Давайте вместе выработаем государственную позицию. Прошу взять
Дмитрия Николаевича (Патрушев, глава Минсельхоза России. – Прим. ред.) этот вопрос
на контроль». Эти слова председателя Совета Федерации сенаторы встретили
аплодисментами.

  

Никита ВЯТЧАНИН,
pnp.ru
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